

Le rétablissement au cœur des politiques de santé mentale

Michel LAFORCADE - Directeur Général de l'Agence Régionale de Santé Nouvelle Aquitaine, Bordeaux

Année de publication : 2017

Type de ressources : Rhizome - Thématique : SANTE MENTALE, SCIENCES HUMAINES, Sciences politiques

[Télécharger l'article en PDF](#)

Rhizome n°65-66 - Apprendre le rétablissement (Décembre 2017)





Le principe de la personnalité juridique des personnes physiques est le fait que, même les étrangers, sont des personnes physiques. Bien que nous nous attachions à le faire comprendre, quelle que soit la nature de la personne, elle est toujours parfaitement intégrée dans le cadre de la nation. Les personnes physiques, quelle que soit leur origine, sont toujours présentes dans le champ de la loi française (français, étrangers, personnes physiques, femmes, étrangers, etc.).

